

Comprendre mon Échographie abdominale:



L'échographie abdominale est un examen indolore, réalisé par un médecin.

Merci de rapporter vos examens antérieurs, Échographies, Scanner et IRM et de faire part au médecin de vos antécédants médicaux et chirurgicaux.

Idéalement réalisé à Jeun ou 3h après une légère collation, vous pouvez prendre normalement vos traitements avec un verre d'eau.

Différents organes de l'abdomen sont explorés

Le foie, reins, pancréas, vésicule et voies biliaireset rate.

L'échographie est donc souvent prescrite pour en complément d'examens biologiques, de douleurs abdominales, de bilan et de suivi de cancers ou en cas de douleurs abdominales.

L'estomac et l'intestin ne sont pas explorés par cet examen.

La durée de l'examen est d'une durée moyenne de 10 à 20 minutes

l'examen est pratiquée par un de nos médecins échographistes dans une salle obscure . Vous serez allongé sur le dos, le ventre découvert, il n'est pas nécessaire pour les femmes d'enlever leur soutien-gorge.

Vous avez la possibilité de suivre l'examen sur un grand écran en face et demander des explications au médecin.

Un gel réchauffé est appliqué sur votre ventre pour permettre l'exploration des différents organes. À certains moments, le médecin pourra vous demander d'inspirer puis de bloquer votre respiration un bref instant .

A la fin de l'examen l'échographiste vous donnera des explications de vive voix et vous remettra un compte-rendu avec vos clichés pour les montrer à votre médecin prescripteur de l'examen.